

## PORTUGAL

**Flambée de protestations**

Situation tendue depuis jeudi au Portugal et notamment dans l'Alentejo où les conquêtes de la « révolution des œillets » sont de plus en plus mises en cause. Les policiers de la G.N.R. (garde nationale républicaine) ont entrepris de faire évacuer par la force une coopérative qui s'était formée après la réforme agraire. Au cours des affrontements, deux personnes ont été tuées (dont un ouvrier de 17 ans) et plusieurs autres blessées par balles.

Les travailleurs des cinq cents coopératives de la région ont décidé de faire grève toute la journée de vendredi en signe de protestation. Des manifestations étaient prévues en fin de journée.

Le premier ministre, Maria de Lurdes Pintassilgo, qui avait reçu plusieurs personnalités politiques, dont le secrétaire général du P.C.P., Alvaro Cunhal, a décidé d'ajourner son départ pour les Nations-Unies et a ordonné une enquête gouvernementale.

Au cours de l'entretien chez le premier ministre, Alvaro Cunhal a contesté les mesures de représailles dans les zones de la réforme agraire. « On ne peut régler le contentieux par la violence, a-t-il dit, mais par un dialogue constructif ».

Fundação Cuidar o Futuro

